

尾道宣言

平成30年7月豪雨は、岡山県、広島県、愛媛県を中心に中四国地方に大きな被害をもたらした。

また、近年、全国各地で大きな被害をもたらす地震や台風、豪雨、豪雪などが頻発しており、防災・減災対策は喫緊の課題となっている。

我々は、この度の困難を乗り越えるとともに、今後、南海トラフ地震など大規模な災害の発生が想定される中、地域住民の生命、身体及び財産を守り、更なる中四国地方の発展を目指すため、以下のとおり宣言する。

- 一、中四国地方が一致団結し、被災地の早期復興に全力をあげて取り組む
- 一、中四国地方の連携を深化させ、防災・減災対策をより一層強化する
- 一、これまでの災害対応や課題等を十分に検証し、災害に負けない地域づくりを強かに推し進める

平成 30 年 10 月 29 日

中 四 国 サミット

鳥 取 県 知 事	平 井 伸 治
島 根 県 知 事	溝 口 善 兵 衛
岡 山 県 知 事	伊 原 木 隆 太
広 島 県 知 事	湯 崎 英 彦
山 口 県 知 事	村 岡 嗣 政
徳 島 県 知 事	飯 泉 嘉 門
香 川 県 知 事	浜 田 惠 三
愛 媛 県 知 事	中 村 時 三 広
高 知 県 知 事	尾 崎 正 直
中国経済連合会会長	苅 田 知 英
四国経済連合会会長	千 葉 昭